



Da bin ich mir sicher.



Modernisierung im Doppelpack: HOFER feiert zweite Wiedereröffnung in Telfs in nur einem Jahr

Nur drei Monate nach der abgeschlossenen Modernisierung in der Saglstraße geht auch die HOFER-Filiale in der Untermarktstraße in Telfs wieder ans Netz. Damit zeigt sich der Lebensmittelhändler in der Tiroler Marktgemeinde ab 25. Oktober in ganz neuem Gewand.

(Sattledt, 23. Oktober 2017; HOFER) Der Markt in der Untermarktstraße in Telfs war einer von vier Test-Märkten für die BACKBOX. Bereits im Juli 2012 wurde hier frisches Brot und Gebäck angeboten, bevor mit Anfang 2014 der österreichweite Rollout des HOFER-eigenen Backwarensystems beschlossene Sache war. Auch mit der Wiedereröffnung am 25. Oktober, über fünf Jahre nach Teststart, darf die BACKBOX in der nun modernisierten Filiale in Telfs natürlich nicht fehlen. Sie punktet aktuell mit insgesamt 27 verschiedenen Produkten, vom reschen Semmerl über pikante Snacks bis hin zu süßen Köstlichkeiten.

Direkt daran angeschlossen findet sich die COOLBOX mit einer großen Auswahl an Convenience-Produkten und Getränken. Weitere Highlights der Filiale sind ab 25. Oktober der HOFER-Marktplatz mit frischem Obst und Gemüse sowie die Vinothek, in der edle Tropfen aus aller Welt angeboten werden. 20 Mitarbeiter kümmern sich in Telfs um sämtliche Wünsche und Anliegen der Kunden. Diesen stehen vor dem Markt über 130 kostenlose Parkplätze zur Verfügung.

Ganz im Sinne der Nachhaltigkeitsinitiative „Projekt 2020“ leuchtet die Filiale gleich doppelt grün - und zwar durch den ausschließlichen Einsatz von Grünstrom aus Österreich sowie die Verwendung von ökologischen Putz- und Reinigungsmitteln. Außerdem sorgt die moderne LED-Beleuchtung für eine besonders effiziente Energieversorgung.

Zahlreiche Eröffnungsangebote

Zur Wiedereröffnung in Telfs am 25. Oktober kommen die Kunden in den Genuss zahlreicher Spezialangebote. Zu diesen zählen unter anderem:

- Medion Multimedia-PC-System statt € 499.- um nur € 399.-
- E-Scooter statt € 299.- um nur € 149.-
- Waschmaschine statt € 279.- um nur € 199.-

HOFER als Arbeitgeber in der Region

Durch den raschen Filialausbau und die zahlreichen Modernisierungen ist HOFER stets auf der Suche nach qualifiziertem Fachpersonal. So verstärken beispielsweise in Telfs mit der Wiedereröffnung zwei zusätzliche Mitarbeiter das Team. Mit seinen flexiblen Arbeitszeiten und einem vergleichsweise hohen Gehalt zählt HOFER generell zu den beliebtesten Arbeitgebern im Lebensmitteleinzelhandel. Das ganz Österreich umspannende Filialnetz und die gute Erreichbarkeit der Märkte machen HOFER in vielen Regionen nicht nur zu einem entscheidenden Wirtschaftsfaktor, sondern auch zu einem gern gesehenen Ausbilder: Vom Lehrling über den Regalbetreuer, Verkaufsmitarbeiter, Filialleiter-Stellvertreter, Filialleiter-Hauptvertretung und den Filialleiter bis hin zum Regionalverkaufsleiter - die Möglichkeiten einer HOFER-Karriere im Verkaufsbereich sind vielfältig und abwechslungsreich.

